



# COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Septiembre de 2015

## INFORME DE PRENSA CARU

En Buenos Aires (RA).

LA CARU PARTICIPÓ DE LA XI REUNIÓN BIENAL DE LA SOCIEDAD DE TOXICOLOGÍA Y QUÍMICA AMBIENTAL (SETAC).

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) participó de la XI Reunión Bienal de la Sociedad de Toxicología y Química Ambiental (SETAC), que tuvo como lema “El papel de la ciencia en la toma de decisiones ambientales”. El evento se desarrolló entre el 7 y el 10 de septiembre de 2015 en el edificio de la Usina del Arte en la ciudad de Buenos Aires (RA). El objetivo de la Bienal fue promover la interacción entre los profesionales que participan en ciencias ambientales y facilitar el intercambio científico entre los sectores académicos, empresariales y gubernamentales. Por la CARU participaron, la Lic. Mariel Bazzalo, la Dra. Natalia Rougier y la funcionaria Viviana Vergara.

En el marco de la Bienal y en la sesión colaboradores tripartitos: diálogo entre la academia, economía y profesionales de ciencias de Gobierno, la Ayudante Técnico de la CARU Lic. Mariel Bazzalo expuso sobre “Programas de Monitoreo Ambiental de Playas y Recursos Ícticos llevados a cabo por la Comisión Administradora del Río Uruguay”. En tanto en la modalidad panel fue presentado el trabajo "Residuos de Contaminantes en Músculos de Peces de interés comercial del “Río Uruguay”, realizado por los Asesores de la Subcomisión de Pesca y Otros Recursos Vivos de la CARU, Dr. Pedro Carriquiriborde, Dr. Alejandro Dománico y la Lic. Mariel Bazzalo.

Además, en el stand instalado por la Comisión Administradora del Río Uruguay, el público pudo observar las actividades que desarrolla la CARU a través de sus respectivas Subcomisiones. En el lugar, los funcionarios de la Comisión, proporcionaron información y entregaron material bibliográfico vinculado al Río Uruguay, el cuidado de la Biodiversidad, láminas y libros sobre Aves y Peces.

Al evento, asistieron aproximadamente 450 participantes entre científicos, investigadores, estudiantes, representantes gubernamentales y de empresas privadas de Brasil, Colombia, Chile, México, Sudáfrica, Canadá, Uruguay, Estados Unidos, Dinamarca, Portugal, Perú, Alemania, Turquía, Venezuela y Argentina. Algunas de las temáticas abordadas estuvieron vinculadas al uso de pesticidas y el impacto en especies nativas. Situación de América Latina, evaluación de los efectos de contaminantes a escala ecosistémica y la importancia del monitoreo ambiental, servicios ambientales y toxicología en suelos de América Latina, entre otros temas.

Por último, la CARU agradece la invitación a los organizadores de la XI Reunión Bienal de la Sociedad de Toxicología y Química Ambiental y reitera que el Programa de Monitoreo Ambiental de Playas y Recursos Ícticos del Río Uruguay, forma parte de las actividades que lleva a cabo el Organismo Binacional, con el propósito de evaluar la situación de los recursos y su conservación, a lo largo de todo el tramo compartido por la República Oriental del Uruguay y la República Argentina.



## COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



La XI Reunión Biental de la SETAC se realizó en la Usina del Arte de la ciudad de Buenos Aires.



Momento de la exposición de la Ayudante Técnico de la CARU, Lic. Mariel Bazzalo.



## COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



Participaron alrededor de 450 investigadores, científicos y autoridades de Gobierno.



En el stand de la CARU se proporcionó información y entregó material bibliográfico vinculado al Río Uruguay.